

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Midi-Pyrénées, le 10 mars 2025

Communiqué de presse de soutien à France Nature Environnement 82

Le 7 mars, 7 interpellations de militant-es de FNE 82 contre le chantier du contournement de Montauban ont eu lieu. Ces militant-es ont été relaché-es au bout de quelques heures. Les Ecologistes Midi-Pyrénées apportent leur soutien aux militant-es et à FNE 82.

Alors que la consultation publique n'est toujours pas terminée, les Ecologistes Midi-Pyrénées s'inquiètent de l'empressement à commencer les travaux de ce contournement. A l'heure où le chantier de l'A69 est à l'arrêt suite à la décision du tribunal administratif la question se pose du passage en force de l'Etat dans les projets routiers et du manque de démocratie et de respect des procédures et des avis des habitant-es. La criminalisation des militant-es écologistes est par ailleurs une fois de plus préoccupante.

Les Ecologistes Midi-Pyrénées demandent de prendre le temps de la concertation et de respecter le dialogue avec les citoyen-nes et les associations. Tout notre soutien à FNE dont les locaux dans le Tarn-et-Garonne ont été dégradés 3 fois en 2024.

